

◆2月20日(土) 有吉公園にて美化活動を行いました。25名の参加がありました。

東屋の前にあるオカメザサの植え込みは成長すると1m以上にもなり視界を遮っています。通学路でもあるので、2年ほど前に株元から刈り取り、定期的に作業をしています。今回は30cm近くまで伸びてきたので、刈払い機の実務経験豊富な会員を先生に、講習を受けてきた会員2名が実戦デビューで刈り取りました。また、お祭り広場のベンチ後ろから遊具広場を経て東屋あたりまでの側溝の掃除をしました。落ち葉がたまっている程度の場所は簡単ですが、土砂が堆積しヘドロ化している場所は重くて大変でした。



☆3月の気になる花「シキミ」

「密」シキミ科

木の枝や葉に香りのある常緑樹。線香や抹香の材料に用いられる仏教とも関わりの深い植物です。薄黄色い花弁を10枚から20枚つけます。秋から冬にかけて八角(トウシキミ)の実に似た実をつけますが、猛毒があるので注意してください。



●2月13日(土)、ヤマユリを山に返しました。

ヤマユリの球根16個を泉谷公園の斜面林に植え付けました。泉谷公園のヤマユリは、たくさん咲いていたようですが、徐々に減っているように思われました。このため、15年から種子をとり、30名前後のヤマユリサポーターが自宅で育ててきました。



昨年初めて球根15個を斜面林も戻したので、今年は2度目です。去年の分と合わせ31個の球根を山に戻しました。害虫被害や心ない人の悪戯もありますが、20本ぐらいは7月に立派な花を付けてくれるでしょう。昨年、自生の状態で咲いたヤマユリは公園全体で70本だったので、ずいぶん増えたことになるはずですが、ヤマユリを育てる活動は当初から手探りでやってきたので様々な失敗もあったが、成果が見えるようになってきました。私たちの活動に大いなる自信と励みを与えてくれます。この日の活動には16名が参加しました。



●ヤマユリサポーターは常時募集しています。

ご希望の方は、☎043-293-2319 (吉田) まで。

◆おゆみの道の水路COD測定結果◆

測定場所	単位(mg/L)	
	2月 はれ	3月 くもり
泉谷公園の水路	6	1
泉橋下の水路	5	2

COD(化学的酸素要求量): 水の中にある有機物を、薬品で分解するときに使われる酸素の量の事です。CODの値が高いと、

汚れた水が流れ込んでいる事を示し、魚などが住めなくなります。川の汚れ度合いは、COD=0~2できれいな水、8~10は汚れていると評価されます。「水のチェック隊」より抜粋)

★「おゆみの道・緑とせせらぎの会」は、イオン鎌取店『イオン幸せの黄色いレシートキャンペーン(11日)』に参加しております。お買い上げいただいたレシートを所定の箱に入れてください。詳細は各店舗にて確認ください。環境美化活動の運営資金に役立てさせていただきますので皆様のご協力をお願いします♪